



Communiqué de presse Pour diffusion immédiate CS-15-22

Deux grands défis le même jour : le Grand défi Pierre-Lavoie et le Grand défi de Malartic

Malartic, le 7 mai 2015 – L'école secondaire Le Tremplin participe cette année encore au Grand défi Pierre Lavoie. Une délégation de 30 élèves et 7 accompagnateurs relèveront le Défi en participant à la Course au secondaire entre Québec et Montréal, le 9 mai 2015. Aussi, en même temps que le défi provincial, l'école secondaire invite toute la communauté à participer à la première course «Viens faire un tour». Cette course, sans frais d'inscription, se déroulera, samedi le 9 mai 2015, entre 10 h et 12 h au parc du belvédère de Malartic.

L'engouement pour participer au Grand défi Pierre Lavoie était grand cette année. Plus de 80 élèves participaient aux entrainements sur les heures du diner, mais seulement 30 élèves pouvaient se rendre au défi provincial. Le défi de la Course au secondaire du Grand Défi Pierre Lavoie consiste à courir à relais la distance entre Québec et Montréal, une distance d'environ 250 km, et ce, jour et nuit. Une grande fête est prévue à l'arrivée au stade olympique pour les accueillir.

Le but du Grand défi de Malartic est de cumuler les kilomètres pour simuler la distance jusqu'au stade olympique afin de rejoindre l'équipe du Tremplin, ce qui représente environ 600 km de Malartic à Montréal. Les gens sont invités à se former des équipes, à se lancer des défis et à venir s'amuser! Une invitation spéciale a été lancée aux entreprises et tous les marcheurs et les coureurs sont les bienvenus. Pour plus d'informations, contactez Véronique Bédard au veronique bedard1@sssss.gouv.qc.ca.

-30-

Source et demande d'entrevue : Caroline Neveu, conseillère en communication

Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.gc.ca

Éric Vallière, directeur d'école École secondaire Le Tremplin 819-757-4381, poste 102











